



Genève, le 12 janvier 2022

LETTRE DE LA PRESIDENTE

2021 - 2022

L'instabilité de la situation due à la pandémie nous a obligés à nous adapter sans cesse. Nous avons pu lancer la Fondation Eric Horovitz dans le cadre de GemGenève (salon international de gemmes et bijoux) le 3 novembre 2021, lors d'une conférence de presse.

L'objectif de notre Fondation est de soutenir l'éducation continue de jeunes talents. Dans le cadre de GemGenève, nous avons décerné le premier prix « Coup de Coeur de la Fondation Eric Horovitz » à Hugo Massy, pour sa bague « Gold & Black ».

J'ai pu rencontrer Monsieur Massy dans son école (ETVJ, École Technique de la Vallée de Joux), en présence du directeur de l'école, Monsieur Schuetz et du doyen, Monsieur Monnin. Nous avons pu faire connaissance et discuter avec lui de ses projets professionnels afin de construire un plan de formation continue. Une décision sera prise début janvier 2022.

Nous avons plein de projets pour l'année 2022 ! Je vous invite à consulter notre page Web (erichorovitz.ch) pour avoir plus d'informations concernant nos activités.

Cordialement,

Christine Horovitz

Présidente de la Fondation Eric Horovitz